

## Kenal Pamit Karoops Dihadiri Para Tokoh, Sekaligus Syukuran HUT Polda Kalteng

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.WARTAWAN.CO.ID](http://PALANGKARAYA.WARTAWAN.CO.ID)

Mar 27, 2023 - 21:39



*Kombes Pol Tory Kristianto, S.I.K.*

PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Kalteng) menggelar acara kenal pamit Kepala Biro Operasi (Karoops) yang baru diserahkan jabatannya, bertempat di Aula Arya Dharma, Mapolda setempat, Senin (27/3/2023) pukul 17.00 WIB.

Kegiatan tersebut, dihadiri Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si., Wakapolda Brigjen Pol Mohamad Agung Budijono, S.I.K., M.Si., seluruh pejabat utama dan pengurus Bhayangkari Kalteng, serta turut dihadiri para tokoh masyarakat, agama dan adat di Prov. Kalteng.



Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kombes Pol Andreas Wayan atas dedikasinya selama bertugas di Polda Kalteng.

"Atas nama pribadi dan pimpinan, saya ucapkan selamat dan terima kasih banyak atas kinerja yang sangat luar biasa. Sehingga kamtibmas di wilayah Prov. Kalteng ini dapat terjaga dan terpelihara dengan baik," ungkap Irjen Nanang.



Selanjutnya, kepada Kombes Pol Tory Kristianto, S.I.K. pada kesempatan yang

berbahagia ini, saya haturkan selamat atas dilantiknya saudara sebagai Karoops Polda Kalteng.

"Saya yakin atas pengalaman yang dimiliki saudara selama ini, kiranya dapat membantu saya dalam menciptakan Kamtibmas kondusif di Kalteng kedepannya," tandasnya.

Sementara itu, Kombes Tory dalam perkenalan singkat berharap kehadirannya sebagai dapat diterima dengan baik oleh seluruh elemen masyarakat khususnya di Prov. Kalteng.

"Saya juga meminta, kerjasama dari seluruh forkopimda, stakeholder terkait dan para Tokoh untuk bersama-sama menjaga Bumi Tambun Bungai ini. Mohon dukungan saudara semua," ucapnya.

Sedangkan Kombes Wayan dalam acara tersebut, menyampaikan pamit kepada seluruh peserta yang hadir dalam kegiatan.

"Terima kasih atas kerjasama dan kebersamaan seluruh pihak, khususnya para Tokoh. Sehingga selama saya menjabat Karoops Polda Kalteng kebersamaan kita dapat tetap terjaga dengan baik," pungkasnya.

Sebagai informasi, dalam kegiatan tersebut juga turut diserahkan kenang-kenangan kepada Karoops Polda Kalteng lama dan pemotongan tumpeng dalam rangka syukuran HUT Polda Kalteng ke-28. (\*)